

Les années sont la Vie,

vécue et à vivre.



Années,

Les années m'ont tout donné, la possibilité de voir pousser un bon nombre de plantes, avec ses fleurs et ses fruits. En plus des personnes qui les ont soignés et qui m'ont soigné.

Années,

Pour partager mes branches avec une multitude d'animaux, petits et pas si petits. C'est beau de les sentir et de les accueillir.

Années,

Pour expérimenter la magie d'écouter une foule de personnes qui s'expriment en plusieurs langues et qui malgré cela s'entendent.

(Remi. 1^o francés SP)

Années d'écoute Années de croissance Années de présence